
Place le, la ou l’ devant les noms. 

……… olive ……. avion 

…….. éléphant ……. herbe 

…….. frère …….. école 

…….. chocolat …….. table 

……… chat …….. élève 

…….. chemin ……… hôpital 

…….. abricot ……… ogre 

……. araignée ………. fée 

Colorie en bleu quand c’est masculin, 
en rouge quand c’est féminin. 

les arbres Les chocolats 

Les chevaux Les tables 

Les vaches Les poules 

Les tulipes Les chats 

Les tomates Les toupies 

Les bras Les fusées 

Les routes Les souris 

Les pirates Les éléphants 


